



PEMERINTAH KABUPATEN ALOR
PANITIA SELEKSI PENERIMAAN ASN T.A 2022

Jln. Bukit Ayalon Telp. (0386)
BATUNIRWALA - KALABAHI

PENGUMUMAN

Nomor : PENSELDA.810/25/II/2023

TENTANG

**PEMILIHAN TITIK LOKASI UJIAN DAN PENCETAKAN KARTU UJIAN
PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA TENAGA TEKNIS
PEMERINTAH KABUPATEN ALOR
FORMASI TAHUN 2022**

Berdasarkan hasil seleksi administrasi setelah masa sanggah Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tenaga Teknis Pemerintah Kabupaten Alor Formasi tahun 2022, kami sampaikan beberapa hal sebagai berikut:

1. Peserta yang dinyatakan lulus seleksi administrasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tenaga Teknis Pemerintah Kabupaten Alor Formasi tahun 2022, **WAJIB** memilih ulang titik lokasi ujian dan mencetak kartu ujian mulai tanggal 20 sampai dengan 22 Februari 2023 melalui akun sscasn masing-masing pelamar;
2. Peserta seleksi PPPK Teknis Pemerintah Kabupaten Alor Formasi Tahun 2022 yang berdomisili di wilayah Pemerintah Kabupaten Alor agar memilih titik lokasi seleksi kompetensi pada SMP Negeri 01 Kalabahi;
3. Bagi peserta yang tidak memilih lokasi ujian hingga batas waktu yang ditentukan, maka pilihan lokasi ujian peserta akan otomatis ditetapkan oleh sistem berdasarkan pada pilihan wilayah provinsi sebelumnya;
4. Jadwal dan ketentuan pelaksanaan seleksi kompetensi akan diumumkan kemudian melalui website resmi Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM Kabupaten Alor melalui laman <https://bkpsdmkabupatenalor.com>;
5. Seluruh pesertra wajib mematuhi dan mengikuti seluruh ketentuan yang ditetapkan, kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggungjawab peserta;
6. Seluruh Tahapan pelaksanaan Seleksi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Alor Formasi Tahun 2022 tidak dipungut biaya apapun, kelulusan pelamar ditentukan oleh kemampuan dan kompetensi pelamar;
7. Keputusan panitia bersifat final, mengikat dan tidak dapat diganggu gugat;
8. Pelayanan dan penjelasan informasi terkait pelaksanaan seleksi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Alor Formasi Tahun 2022 dapat diakses melalui laman <https://bkpsdmkabupatenalor.com>;

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian, terima kasih.

Kalabahi, 20 Februari 2023

**PANITIA
SELEKSI PENERIMAAN ASN
PEMERINTAH KABUPATEN ALOR
FORMASI T.A 2022,**

Drs. SONI O. ALELANG
Pembina Utama Madya
Nip. 196510171986031018

Pemilihan Titik Lokasi Ujian Seleksi Kompetensi PPPK Teknis

Peserta Seleksi Kompetensi PPPK Teknis yang telah lulus seleksi administrasi diwajibkan memilih lokasi ujian berdasarkan wilayah provinsi pilihan sebelumnya pada akun sscasn masing-masing. Pada halaman pemilihan lokasi ujian di akun masing-masing peserta akan tampil pilihan titik Lokasi Ujian yang sudah disediakan BKN atau titik mandiri instansi yang sudah didaftarkan kepada BKN. Peserta hanya dapat memilih titik lokasi ujian yang tersedia pada wilayah provinsi yang telah dipilih saat pendaftaran dan tidak dapat berpindah lokasi.

Contoh:

Peserta mendaftar pada instansi **Badan Kepegawaian Negara (BKN)**, dan memilih lokasi di wilayah **Provinsi Jawa Barat** pada saat mendaftar. Maka lokasi yang tersedia dan muncul untuk instansi tersebut di wilayah provinsi tersebut pada halaman pemilihan Lokasi Ujian adalah **Kantor Regional III BKN Bandung** (contoh pada gambar 1).

Contoh lain peserta mendaftar pada instansi **Pemerintah Kab. Bandung**, dan memilih lokasi di wilayah **Provinsi Jawa Barat** pada saat mendaftar. Maka lokasi yang tersedia untuk instansi tersebut dan di wilayah provinsi tersebut adalah **Pusat Pendidikan Polisi Militer**.

Titik lokasi ujian yang tersedia di provinsi yang sama dapat berbeda untuk setiap instansi, hal ini disebabkan karena:

1. Instansi membuka titik lokasi mandiri
2. BKN mendirikan titik lokasi mandiri di luar Kanreg/ UPT BKN

Pemilihan lokasi ujian akan berlangsung pada tanggal 20 Februari – 22 Februari 2023, bagi peserta yang tidak memilih lokasi ujian hingga batas waktu yang ditentukan, maka pilihan lokasi ujian peserta akan otomatis ditetapkan oleh sistem berdasarkan pada pilihan wilayah provinsi sebelumnya.



Sebelum memilih titik lokasi Ujian, peserta diharapkan memperhatikan pengumuman instansi. Dikarenakan ada beberapa jabatan yang hanya diselenggarakan pada lokasi ujian tertentu.

Provinsi Pilihan	Provinsi Jawa Barat
Lokasi Test	Pilih Lokasi Tes Kantor Regional III BKN Bandung

Simpan

Pastikan Anda selalu mendapat informasi terbaru mengenai pelaksanaan seleksi CASN melalui situs resmi Instansi pilihan anda
Terimakasih.

Gambar 1. contoh pemilihan titik lokasi ujian PPPK Teknis

Mengenai Penjadwalan akan diinformasikan selanjutnya yang akan dikordinasikan oleh Pusat Pengembangan Sistem Seleksi (PPSS) dan Seluruh Kantor Regional BKN